

Bericht Filmtierpark

Am 19. September 2007 traf sich die Herzsportgruppe zur Monatsveranstaltung auf dem Parkplatz des Filmtierparks in Aschenberg bei Höfer. Wir besichtigten die zooartige Anlage und konnten eine Stunde lang alle dort lebenden Tiere anschauen. Es gibt dort u.a. Papageien, Nasenbären, Löwen, Leoparden, Greifvögel wie Adler und Großeulen.

Um 15:00 Uhr fand eine Vorstellung mit den Filmtieren durch Joe Bodemann und seinen Tiertrainern statt. Es zeigte uns, wie vertraut und lernwillig die Tiere hier sind. Wenn ein Löwe oder Jaguar Herrn Bodemann oder einen Trainer anspringt und umwirft, ohne ihm zu schaden, dann zeugt das ja wohl von gegenseitigem Vertrauen. Aber für Filmszenen wird so etwas manchmal gebraucht, und das trainiert man hier. Nach der gelungenen Vorstellung setzten wir uns noch eine Weile im Kaffee im Tierpark zusammen und fuhren nach diesem erlebnisreichen Tag heim.

Gerhard Thulke, 24.09.07